

L'humain et la solidarité au coeur de l'immobilier !

Lutter contre les incendies dans les bidonvilles...

Permettre à un enfant d'aller à l'école, lui offrir un avenir ...

L'humain au coeur de l'immobilier



Agir après les catastrophes naturelles (typhon, séismes...)

Sauver des personnes malades en finançant leurs soins, opérations, médicaments...

Professionnel

Immobilier Solidaire

Offrir un accès à l'école à un enfant pauvre handicapé, ou autiste, vivant dans les bidonvilles...

Sortir une famille de l'extrême détresse...

A votre écoute pour vous accompagner dans la réussite de votre projet et aider les enfants et la population qui survit dans les bidonvilles ...

